

---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 095**  
**07 de Febrero de 2017**

## **Egresados de la Carrera de Derecho rindieron examen de gracia complexivo**

Aproximadamente 150 egresados de la carrera de Derecho rindieron el examen de gracia complexivo tras la anulación del anterior por resolución del Honorable Consejo Universitario.

El Dr. Patricio Salazar, Director de la Carrera y la Unidad de Titulación, elaboraron un banco de 60 preguntas debidamente estructuradas y verificadas por profesores especialistas para que estas, sean parte de la nueva evaluación.

Las materias incluidas fueron: Derecho Constitucional, Derecho Laboral, Derecho Civil, Derecho Penal, Derecho Administrativo, Derecho Procesal, que se divide en Procesal Civil, Procesal Penal y Mediación, Filosofía del Derecho e Introducción al Derecho.

Los docentes encargados verificaron que el contenido tenga las condiciones pedagógicas necesarias y un seguimiento o cadena de custodia.

El examen duró dos horas, al culminar fue revisado por el lector óptico para su calificación final. I.F

